

《单词百科:eliminating是什么意思?eliminating怎么发音?eliminating的解释和用法》

英语单词eliminating是什么意思?eliminating怎么读?eliminating怎么发音?简答网为您整理了eliminating的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



eliminating怎么读

eliminating的读音:[i m ne t]

eliminating的意思

1、v.排除(eliminate的现在分词);消除;除掉;干掉;

eliminating的近义词

1、abolish vt.废除 , 废止;取消 , 革除;消灭;撤销;

- 2、annihilate vt. 歼灭, 毁灭;使消失;彻底击败, 战胜;使无效, 使废弃;
- 3、annul vt. 宣告无效;取消;使消失;抹去;
- 4、carry off 完成;抢走;成功地对付;赢得;
- 5、clear
adj. 易懂的, 清楚的;显然的;透明的;明亮的;畅通的;晴朗的;光洁的;无愧的;远离的;

eliminating的反义词

- 1、add vt. 增加;补充;附带说明;把... 包括在内;

eliminating的双语例句

- 1、The goal of eliminating hunger by the turn of the century is attainable.

在两个世纪交替的时期,消除饥饿的目标是可以实现的.

- 2、Repairs PC configurations by eliminating system bottlenecks and preventing crashes.

维修电脑的配置,消除系统瓶颈,并防止崩溃.

- 3、Third, the dynamics of setting deadlines for eliminating pollution have been reinforced.

三是加大了污染限期治理的力度.

- 4、Describes the various ways to collapse rows, as calculating or eliminating duplicates.

描述折叠行的各种方法, 例如计算或消除重复项.

- 5、But you will not eliminate laughter by eliminating that book.

但你除掉那本书并不能除掉欢笑.

- 6、Science advances both by finding out what is true and by eliminating what is false.

科学的进展既有赖于发现真理,又有赖于摒弃谬误.

- 7、The equation in terms of x and y can be obtained by eliminating t.

消去t,可以得到用x和y表示的方程.

8、We should give first priority to eliminating these bad practices.

应该首先把这些不正之风整一整.

9、Objective To research the NIPALS regression in the function of eliminating collinearities.

目的探讨PLS回归理论在消除多元共线性中的作用.

10、Spring loaded for fast closure, eliminating reverse flow slam and water hammer.

负载弹簧用于快速关闭, 消除逆流冲击和水锤.

11、Figure 5. Eliminating errors due to field-wiring resistance in 3-wire RTD applications.

图5. 由于场配线电阻在三线电阻式温度检测器应用消除误差.

12、Must be able to adjust themselves to strengthen constantly, eliminating psychological barriers.

要善于加强自我调适, 不断消除心理障碍.

13、They retrenched by eliminating half the workers.

他们把人员减半以减少支出.

14、The brothers set about eliminating Bouygues SA's stake from Maison Bouygues.

布伊格兄弟开始让布伊格股份有限公司减持MaisonBouygues的股票.

15、The Element construction addresses this by eliminating any welds in this area.

这种硅碳棒的连桥结构正是在此基础上去除了任何焊接部分.

以上是简答网为您整理的eliminating怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/eliminating>